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久しぶりのドッグセラピー

１０月２２日、特養ともしびで久しぶりのドッグセラ

ピーがありました！

大きなセラピー犬にたくさんタッチして、癒しをもらい

ます…(⋈◍＞◡＜◍)。✧♡

タッチだけではなく、トンネルくぐりや輪投げなど、セ

ラピー犬は芸達者☆

あちこちで拍手が起こります（＾＾）

大きな体で入居者さんの足元に寄ってくる姿はとても可

愛らしく、思わずずっと触っていたくなりますね！

また会い来てくれるの日を楽しみにしています！

福島ともしび苑デイサービス
泉谷 龍太さん

楽しい寿司バイキング♪福島ともしび苑

元々、こういうのを考えるのは得意だった

こともあり、応募。

２つか３つ応募して、このデザインが選ば

れました。出勤する１０分くらい前にデザ

インがふと降りてきて、ささっと書いたも

のなんです。

ともしび福祉会 ロゴマークの成り立ち

応募したきっかけ

デザインに関して

参考にしたデザインはなくて、完全オリジナルで

す。シンプルなデザインでなければと思っていて、

大人と子供を現したデザインは、法人の理念に

もかなっており、「支え合っている」「おんぶしてい

る」などいかようにも受け取れる。

色味は、落ち着いた感じにしました。私がデザイ

ンしたものと知る人、知らない人、半々くら

いかと思います。

知らない人はこのデザインをどう思っている

んだろう、と思う事も…（＾＾）

デザインの採用はされたものの、実際はどの

ようにロゴマークが使われていくのかわかっ

ていませんでした。

保育園の園舎建て替えでロゴマークが園舎に

あるのを見て実感が沸き、これから先、何十

年も残るといいな、と思いました。

ロゴマークと共にともしび福祉会で働く、これ
からの自分

これまで、目の前の事に丁寧に向き合ってき

たと思います。

長く勤める中で、立場も変わり、求められる

ものも変わってきました。

忙しい日々の中でも、丁寧に向き合う姿勢は

これからも変わらず持ち続けていきたいと

思っています。

飛鳥ともしび苑

孟山恵美子事務長

実感として

「楽しかった」と思っていただける

ように試行錯誤する中で、自分を出

す事が大切だと教わりました。カラ

オケで明るい歌で一体になり、レク

では少しおバカもして盛り上げると

いうような姿勢を、これからも持ち

続けたいです。

１０年後の自分

福祉の世界に入ったきっかけ

ご利用者さんと会話のキャッチ

ボールができることです。例えば

男性ならプロ野球、女性ならお食

事の事など、日々タイムリーな話

題で盛り上がっています。

福島ともしび苑のデイサービスは

食事もバラエティーに富んでおり、

レク・カラオケの楽しさに加え、

大きなお風呂が人気です。笑顔で

楽しく過ごされ、ご利用者さんの

大切な場所になっていると思いま

す。

元々違う職種で１０年ほど働いて

いましたが、人に携わるのが好き

だった事もあり、家族から「福祉

に向いているのでは？」と言葉を

掛けてもらった事がきっかけで、

福祉の世界に入りました。

福島ともしび苑が初めての福祉の

世界で、７年目を迎えました。

学びが多く、飽きのこない職業で、

自分に合っています。

１１月２６日、福島ともしび苑のデイサービスでお寿司バイキングがあり、

皆さん美味しいお寿司を楽しまれました。

実際に握る姿は、臨場感があり、さらに美味しさを引き出します！

社会福祉法人ともしび福祉会

デイサービスで働く楽しさ

🐕゛🐕゛🐕゛～平成２２年にともしび福祉会の理念・方針を表現したロゴマークを職員から募集

しました。７６作品の応募があり、投票の結果、孟山恵美子さん（現在 飛鳥ともし

び苑事務長）のロゴマークに決定しました。

現在ロゴマークは、徽章・法人のホームページ・名刺・パンフレットなどに使われ

ています～

周囲の職員、先輩から得たもの

今、資格取得の段階です。１０

年後は、今より１、２ステップ

上がっていたいと思います。

資格の種類によっては、携われ

る分野も広がるので、活躍の場

も増えていたいです。

目の前で握りたてのお寿司！肉厚で立派なお寿司がご利用者さん
の元へ運ばれます(*^^*)

お好きなネタをチョイス！
皆さんで楽しく美味しいひと時。
おかわりもたくさんされていました(^^)


